

Ataque armado en Álamo deja tres muertos



Un violento ataque armado registrado la tarde de este martes en la plaza de la localidad de Estero del Ídolo, perteneciente al municipio de Álamo Temapache, dejó como saldo dos personas sin vida y una más gravemente herida. P.1NR



Estadio Hidalgo de Pachuca será sede de las finales de la Concacaf Champions Cup

La ciudad mexicana de Pachuca será sede de las finales de la Copa de Campeones W 2025/26, informó el martes la CONCACAF. Pachuca localizada a unos 90 kilómetros (unas 55 millas) al noreste de la capital mexicana será anfitriona de cuatro partidos, dos semifinales, el partido por el tercer lugar, además de la final del torneo.

"Estamos muy complacidos de dar vida a otra emocionante edición de las Finales de la Copa de Campeones W, mientras continuamos con el desarrollo del principal torneo de clubes femeninos de nuestra región", dijo Víctor Montagliani, el presidente del ente rector de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe. P.1M



Con muestra gastronómica inicia promoción de Veracruz en España

Previo a la inauguración de la Feria Internacional del Turismo (FITUR), cocineras tradicionales, chefs y representantes de 13 pueblos originarios engalanaron las instalaciones de la Fundación Casa de México en España, al presentar La Magia Gastronómica de Veracruz.

Con ello, los secretarios de Cultura de Veracruz, Xóchitl Molina González y de Turismo, Igor Rojí López, inauguraron las

actividades de promoción y cultura, impulsadas por la administración de la gobernadora Rocío Nahle García. Los asistentes realizaron un recorrido sensorial por sabores, aromas y tradiciones, a través de platillos emblemáticos elaborados con ingredientes locales y técnicas ancestrales, reflejo del mestizaje cultural que distingue a la cocina veracruzana. P.8A



Avanza la rehabilitación del sistema de agua para Coatzintla

Con responsabilidad, coordinación y un firme compromiso con el bienestar de la ciudadanía, el Gobierno Municipal de Coatzintla sostuvo ayer en la mañana una reunión de trabajo con autoridades auxiliares y representantes de diversas comunidades, con un objetivo claro y prioritario: restablecer el funcionamiento del sistema de agua potable que abastece a Palma Sola y localidades aledañas. P.7A

Tuxpan avanza con elección de agentes y subagentes municipales

Gobierno Municipal de Tuxpan, encabezado por el alcalde Daniel Cortina Martínez, llevó a cabo este martes una sesión ordinaria y dos sesiones extraordinarias de Cabildo, como parte del compromiso de esta administración con la transparencia, la rendición de cuentas y el trabajo abierto hacia las y los tuxpeños. P.4A

Gobierno de Poza Rica escucha y atiende a vecinos de la Vicente Herrera

Como parte de un gobierno cercano y en territorio, la Presidenta Municipal de Poza Rica, Adanely Rodríguez, realizó un recorrido nocturno por la colonia Vicente Herrera, donde sostuvo un encuentro directo con vecinas y vecinos para escuchar sus inquietudes y dar seguimiento a diversas problemáticas de la zona. P.3A

2a Ciudad

Con éxito se realizó jornada de salud animal en la colonia Ignacio de la Llave

Atención veterinaria gratuita benefició a perros y gatos de la zona.

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

Con una importante participación ciudadana, este martes se llevó a cabo la Jornada de Salud Animal en la colonia Ignacio de la Llave, organizada por el Gobierno de Poza Rica, que encabeza la Presidenta Municipal Adanely Rodríguez Rodríguez a través del área de Participación Social, con el objetivo de promover el bienestar y cuidado responsable de las mascotas.

La actividad tuvo como sede la Escuela Telesecundaria Cuauhtémoc, donde desde temprana hora vecinos acudieron con sus perros y gatos para recibir servicios veterinarios gratuitos, contribuyendo así a la prevención de enfermedades y al fortalecimiento de la salud animal en la zona.

Durante la jornada se ofrecieron servicios de vacunación, desparasitación y orientación médica, los cuales fueron brindados por personal capacitado, garantizando una atención adecuada y responsable para cada una de las mascotas atendidas.

Autoridades municipales destacaron la respuesta positiva de la ciudadanía, subrayando que este tipo de acciones forman parte de una estrategia integral para fomentar la tenencia responsable de animales y mejorar la calidad de vida tanto de las mascotas como de sus familias.

Autoridades municipales reiteraron su compromiso de continuar impulsando jornadas de salud animal en distintas colonias del municipio, invitando a la población a mantenerse atenta a las próximas fechas y sedes donde se replicarán este tipo de programas en beneficio de la comunidad.



Alertan por aumento de falsos veterinarios en Poza Rica y la región

5 de cada 10 recaen en usurpación de la profesión



ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

Cinco de cada diez personas que ofrecen servicios veterinarios en Poza Rica no cuentan con la formación profesional ni con la cédula correspondiente, una situación alarmante que pone en riesgo la salud y la vida de las mascotas en el municipio y la región.

El médico veterinario Everardo Salas Pérez, integrante de la Asociación de Médicos Veterinarios de Poza Rica y la Región, señaló que en los últimos años se ha

registrado un incremento considerable de personas que ejercen de manera ilegal la medicina veterinaria, aprovechándose de la falta de información de la ciudadanía.

Ante este escenario, el especialista exhortó a la población a exigir la cédula profesional y verificar la institución educativa de la cual egresó quien se ostente como médico veterinario, al considerar que este requisito es fundamental para garantizar una atención médica responsable.

Indicó que entre los casos atendidos por médicos

veterinarios certificados se han detectado sobredosis de medicamentos y cirugías mal realizadas, consecuencias directas de la atención brindada por personas sin la preparación adecuada.

El especialista advirtió que incluso algunos estilistas de mascotas aplican vacunas y dosifican medicamentos sin contar con conocimientos médicos, lo que representa un riesgo grave. Subrayó que, si una persona no cuenta con cédula profesional, no debe ofrecer consultas ni aplicar vacunas.

Fuga de hidrocarburo sin control genera alarma en la colonia Las Granjas

Una laguna de chapopote mantiene en constante preocupación a vecinos ante el riesgo ambiental y a la salud.

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

Una preocupante fuga de hidrocarburo que no ha podido ser controlada por personal de Petróleos Mexicanos se registra en la colonia Las Granjas, donde el derrame ha formado una laguna de chapopote que mantiene en alerta y con temor a los ciudadanos que habitan en las inmediaciones del sitio.

De acuerdo con vecinos,

aunque en la zona se encuentra personal de la empresa petrolera desde hace varios meses, la fuga persiste sin que hasta el momento se haya logrado su control, lo que ha generado un ambiente de incertidumbre y molestia entre la población afectada.

Los habitantes señalaron que, además de no contener el derrame, tampoco se han realizado trabajos de saneamiento, lo que ha provocado una afectación importante al medio

ambiente, con presencia constante de hidrocarburo en el suelo y fuertes olores que se perciben en el área.

Advirtieron que la situación representa un riesgo directo para la salud de las familias que viven cerca, especialmente para niñas,

niños y personas adultas mayores, quienes podrían resentir consecuencias por la exposición prolongada a los contaminantes.

Ante este panorama, ciudadanos exigieron la intervención de las autoridades

para que se finquen responsabilidades a Petróleos Mexicanos, al señalar que no es la primera vez que se presentan daños ambientales y afectaciones al patrimonio de las viviendas de los pozarricenses por este tipo de fugas.



DIRECTORIO NORESTE

Julio C. Domínguez Canales
DIRECTOR GENERAL

Jaime Patiño Cienfuegos
ADMINISTRADOR GENERAL

Silvia Buis Gibb
DIRECTORA EDITORIAL

Dominique Domínguez Buis
DIRECTORA DE RELACIONES PÚBLICAS Y PUBLICIDAD

Judith González
COORDINADORA DE EDICIÓN

Diana V. García Valencia
GERENTE ADMINISTRATIVO

Antonio Solís
COORDINADOR WEB

Francisco Rabia Hernández
FACTURACIÓN Y COBRANZA

Javier del Ángel Azuara
In Memoriam
PRENSA

CONSEJO EDITORIAL
Rossy Acuña Rendón +
Enrique Fernández Ramírez
Alfonso Girón González
Guillermínna Ortega Vargas
José Paz Garrocho
Dulce María Rodríguez Villa
Adalberto Ruiz Mojica +
Ricardo Ruiz Ríos +
Luis M. Villegas Salgado
Rebeca Fernández Álvarez

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN
Jaime Patiño
Silvia Buis
Julio Domínguez
Verónica Patiño
Lilianna Patiño

MIEMBROS DE LA SOCIEDAD INTERNACIONAL DE PRENSA



ASOCIACIÓN MEXICANA DE EDITORES DE PERIÓDICOS



La fuerza de la palabra escrita
CIRCULACIÓN CERTIFICADA POR:
Inmark, Informática y Marketing, SA

EDITOR RESPONSABLE
Silvia Buis Gibb

Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo de Título
04-2017-013119013600-101
expedido el 25 de Enero de 2016 por la Dirección de Reservas de Derechos del Instituto Nacional del Derecho de Autor de la Secretaría de Educación Pública.
Certificado de Licitación de Título 14123 y Certificado de licitación de Contenido 11696, expedidos el 31 de Julio de 2008 por la Comisión Calificadora de Publicaciones y Revistas Ilustradas de la Secretaría de Gobernación.
Impreso y distribuido por Editorial Noreste S.A. de C.V.

OFICINAS GENERALES,
TALLERES Y DISTRIBUCIÓN
Calle 16 de Oriente s/n,
Col. Obrera, Poza Rica, Ver.
C. P. 93260
COMUTADOR Y FAX

782.824.94.44

E-MAIL
noresteinformacionpozarica@gmail.com
publicidadnoreste@gmail.com

Gobierno de Poza Rica escucha y atiende a vecinos de la colonia Vicente Herrera

REDACCIÓN NORESTE
Poza Rica, Veracruz

Como parte de un gobierno cercano y en territorio, la Presidenta Municipal de Poza Rica, Adanely Rodríguez, realizó un recorrido nocturno por la colonia Vicente Herrera, donde sostuvo un encuentro directo con vecinas y vecinos para escuchar sus inquietudes y dar seguimiento a diversas problemáticas de la zona.

Durante la visita, reiteró que atender de manera directa a la ciudadanía es una prioridad de su administración, ya que permite conocer de primera mano las necesidades reales de cada colonia y construir soluciones conjuntas que impacten positivamente en la calidad de vida de las familias.

Adanely Rodríguez destacó que la recuperación y dignificación de los



espacios públicos es uno de los objetivos centrales del Gobierno de Poza Rica, al considerar que estos lugares fortalecen la convivencia social,

la seguridad y el tejido comunitario.

Finalmente, señaló que trabajando en unidad entre autoridades y ciudadanía será posible avanzar en

la transformación de los espacios públicos y consolidar un municipio más ordenado, seguro y con bienestar para todas y todos.



GOBIERNO DE POZA RICA

MIÉRCOLES DE PUERTAS ABIERTAS
ATENCIÓN DIRECTA A LA CIUDADANÍA

con la Presidenta Municipal, regidores y funcionarios municipales.

Gobierno de Poza Rica impulsa atención ciudadana con "Miércoles de Puertas Abiertas"

REDACCIÓN NORESTE
Poza Rica, Veracruz

Con el objetivo de fortalecer la cercanía entre el gobierno municipal y la ciudadanía, el Gobierno de Poza Rica llevará a cabo el programa "Miércoles de Puertas Abiertas", una jornada de atención directa a la

población encabezada por la Presidenta Municipal, Adanely Rodríguez, en coordinación con regidores y funcionarios municipales.

La actividad se realizará en la explanada del Palacio Municipal el próximo 21 de enero, a partir de las 08:00 horas, donde las y los ciudadanos podrán plantear de manera directa

sus solicitudes, inquietudes y propuestas ante las autoridades locales.

Este ejercicio de gobierno abierto busca escuchar de primera mano las necesidades de la población y dar seguimiento puntual a cada planteamiento, reafirmando el compromiso de la administración municipal con un gobierno

cercano, accesible y sensible a las demandas sociales.

El Gobierno de Poza Rica reiteró la invitación a la ciudadanía a participar en esta jornada, que forma parte de las acciones permanentes para fortalecer la atención ciudadana y construir soluciones conjuntas en beneficio del municipio.

INE anuncia entrega de credenciales y atención itinerante en Poza Rica

La entrega se realizará en distintas sedes y fechas para facilitar el acceso a la ciudadanía.

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

Con el objetivo de facilitar los trámites de identificación oficial a la población afectada por la contingencia que se vive en la zona, el módulo itinerante del Instituto Nacional Electoral (INE), correspondiente al distrito 05 de Veracruz, estará brindando atención en el municipio de Poza Rica, informó Gabriela Escobar, responsable de dicho módulo.

Detalló que la entrega de credenciales será para las personas que realizaron su trámite durante el mes de diciembre de 2025, en un

horario de 9:00 a 16:00 horas, en diversas sedes y fechas establecidas para garantizar una mejor atención.

Precisó que en las instalaciones del Palacio Administrativo la entrega se realizará los días 20, 21, 22, 28, 29 y 30 de enero, mientras que en la sede de Mangos 1 se atenderá los días 23, 26 y 27 de enero, por lo que invitó a los ciudadanos a acudir conforme a su conveniencia.

Escobar explicó que en el módulo también se pueden realizar trámites relacionados con la credencial para votar, como renovación, reimpresión por vigencia, cambio de domicilio e inscripción; además, en caso de extravío

por la contingencia, se podrá solicitar la reposición siempre que la persona esté dentro del padrón electoral y coincidan sus datos biométricos, dependiendo del sistema si se requiere documentación adicional.

Señaló que los interesados pueden acudir en cualquier momento dentro del horario establecido, sin necesidad de llegar desde temprana hora, y recordó que para realizar los trámites se solicita acta de nacimiento, comprobante de domicilio y una identificación oficial con fotografía, vigentes y en buen estado, sin tachaduras ni daños, aun cuando no se encuentren actualizados.



Atienden autoridades municipales socavón en la colonia Ignacio de la Llave

ISAAC CARBALLO
Poza Rica, Veracruz

Authorities municipal acudieron al llamado de la ciudadanía para realizar una inspección en la colonia Ignacio de la Llave, con el objetivo de atender de manera inmediata el socavón registrado en la calle Rodolfo Curti, acción

realizada bajo la instrucción de la presidenta municipal de Poza Rica, Ada Rodríguez.

Durante la visita al sitio afectado, personal del Ayuntamiento verificó las condiciones del área, a fin de evaluar los posibles riesgos y garantizar la seguridad de las familias que habitan en esta zona del municipio.

La regidora Mérida Mar Domínguez informó que,

derivado de esta inspección, se generó el reporte correspondiente para el levantamiento del dictamen técnico, el cual permitirá determinar las acciones conducentes que serán ejecutadas por la Dirección de Obras Públicas.

Señaló que este procedimiento es fundamental para definir una solución adecuada y

responsable, priorizando la seguridad de la ciudadanía y la correcta atención a la infraestructura urbana afectada.

El Gobierno de Poza Rica reiteró que trabaja desde el primer día con responsabilidad, atendiendo las demandas ciudadanas de manera oportuna y refrendando su labor por amor a la ciudad.



4a Tuxpan

Desde Cabildo, Tuxpan avanza con acuerdos incluyentes y elección de agentes y subagentes municipales

Se aprobaron acuerdos clave para la atención a comunidades indígenas; y la convocatoria para elegir agentes y subagentes municipales.

REDACCIÓN NORESTE
Tuxpan, Veracruz

Gobierno Municipal de Tuxpan, encabezado por el alcalde Daniel Cortina Martínez, llevó a cabo este martes una sesión ordinaria y dos sesiones extraordinarias de Cabildo, como parte del compromiso de esta administración con la transparencia, la rendición de cuentas y el trabajo abierto hacia las y los tuxpeños.

En este marco, el alcalde destacó que compartir el trabajo y las decisiones que se toman en Cabildo es fundamental para que la ciudadanía conozca cómo se gobierna su ciudad y participe de manera informada en la vida pública del municipio.

Durante las sesiones se aprobaron los siguientes acuerdos: la creación de la comisión encargada

de otorgar atención a los asuntos de las comunidades, pueblos indígenas, originarios y pluriculturales en el municipio de Tuxpan, Veracruz de Ignacio de la Llave, la cual estará a cargo de la regidora séptima, Sara Hernández Pérez, de origen indígena, reafirmando el compromiso con la inclusión y el reconocimiento de la diversidad cultural.

Asimismo, se aprobó el Reglamento Interno del Consejo de Planeación para el Desarrollo Municipal (COPLADEMUN).

Finalmente, se aprobó la convocatoria para la elección de agentes y subagentes municipales, quienes fungirán durante el periodo del 1 de mayo de 2026 al 30 de abril de 2030, en el municipio de Tuxpan, Veracruz de Ignacio de la Llave.

Con estas acciones,



el Gobierno Municipal refrenda su compromiso de

gobernar con transparencia, responsabilidad y cercanía, impulsando decisiones que fortalezcan la organización comunitaria y el desarrollo de Tuxpan.



Tú puedes enseñar a alguien a **LEER** y escribir

Descubre cómo

Entrá a: leermx.org o llama al 800 00 60 300

Maribel Guardia
Actriz y Cantante

Consejo de la Comunicación
Voz de las Empresas

QUÉ CHIDO PROBAR NUEVAS FORMAS DE CONVIVIR CON TUS HIJOS. NO ESTÁ chido QUE PRUEBEN ALCOHOL.

INFORMATE AQUÍ

Consejo de la Comunicación
Voz de las Empresas



Papantla celebrará el Festival del Tamal y el Atole

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

El alcalde, Gonzalo Flores Castellanos, informó en rueda de prensa que del 31 de enero al 2 de febrero se llevará a cabo el tradicional Festival del Tamal y el Atole, el cual por primera ocasión se realizará en el atrio de la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción.

Flores Castellanos, explicó que la decisión de cambiar la sede responde a la escucha ciudadana, atendiendo las peticiones de transportistas, taxistas, comerciantes del centro histórico y habitantes de la zona, quienes señalaron la importancia de no cerrar la calle Enriquez, considerada el corazón vital de Papantla, donde se ubican el Palacio Municipal y diversos comercios.

"Estamos escuchando a la sociedad y por eso optamos por esta alternativa, conozco el respaldo del párroco Miguel Navarro y de su equipo de trabajo, con quienes estamos coordinándonos para que todo se lleve a cabo de la mejor manera", expresó el alcalde.

Flores Castellanos detalló que, debido a las celebraciones religiosas del domingo, no habrá presentaciones



musicales durante las misas, aunque sí se desarrollarán otras actividades culturales, priorizando la sana convivencia.

Destacó que el festival y la celebración de la Candelaria comparten un origen común, lo que representa un ejemplo del sincrétismo cultural y religioso de la región.

El alcalde, Gonzalo Flores, señaló que el cupo de participantes ya se encuentra lleno, reflejo del

éxito que el festival ha tenido en ediciones anteriores, asimismo, invitó a quienes sacaron el "muñequito" en la rosca de Reyes a cumplir la tradición y consumir con los comerciantes locales, quienes ofrecerán una amplia variedad de tamales y atoles.

Durante el festival habrá concursos, presentaciones artísticas y culturales, declamaciones y competencias como la mejor

receta de tamal dulce y salado.

El presidente municipal resaltó que el tamal es un alimento de origen prehispánico que sigue vigente en la dieta mexicana y es ampliamente apreciado por visitantes nacionales y extranjeros.

En cuanto a la gastronomía, los asistentes podrán disfrutar de atoles de diversos sabores como mazapán, frambuosa, galleta, naranja, entre muchos otros,



que forman parte de la riqueza culinaria de Papantla.

Finalmente, anunció que el municipio invitado será Huachinango, Puebla, cuyos

representantes participarán con sus tradicionales tamales, fortaleciendo el intercambio cultural y gastronómico entre ambas regiones.



Gobierno municipal convoca al Segundo Foro "Juntos por el Bienestar"

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

El alcalde, Gonzalo Flores Castellanos informó que este jueves 22 de enero se llevará a cabo el Segundo Foro Limakxtum Tlan Latamat (Juntos por el Bienestar), el cual tendrá lugar a las 4:00 de la tarde en el salón Palma Jardín.

El presidente municipal, explicó que en este segundo ejercicio de participación ciudadana se abordarán

seis ejes estratégicos fundamentales: Educación, Salud, Deporte, Inclusión, Juventud y Desarrollo Social, temas que consideró prioritarios para el fortalecimiento del bienestar en el municipio.

Flores Castellanos destacó que las propuestas que surjan durante el foro serán analizadas y, en su caso, complementadas con las políticas públicas que actualmente impulsa el gobierno municipal, con el

objetivo de integrarlas al Plan Municipal de Desarrollo, estructurado por temáticas, ejes y líneas de acción.

"Se trata de escuchar a la población, de que participemos todas y todos e integremos al gobierno

propuestas que sean factibles, algunas quizás no se puedan desarrollar de inmediato, pero muchas otras sí", señaló el alcalde, Flores Castellanos.

Subrayó que estos foros representan una herramienta fundamental para el ejercicio

de gobierno, ya que escuchar, atender y retroalimentarse de la opinión ciudadana es uno de los pilares más importantes de la administración pública.

Finalmente, reiteró que los temas que se abordarán —educación, salud, deporte, inclusión, juventud, desarrollo social y bienestar animal— son esenciales para el desarrollo integral del municipio, por lo que invitó a la ciudadanía a participar activamente en este Segundo Foro Limakxtum Tlan Latamat.

Inicia la 31 Semana Nacional "Compartiendo Esfuerzos"

DELHY GALICIA
Papantla, Veracruz

Con el objetivo de dar a conocer a la población que existe esperanza y apoyo para dejar el consumo de sustancias, así como acercar los servicios de atención en salud mental y adicciones, dio inicio en Papantla la 31 Semana Nacional "Compartiendo Esfuerzos", bajo el lema "AA y SSA, más de 30 años llevando esperanza".

La encargada del Centro Comunitario de Salud Mental y Adicciones de la Secretaría de Salud, UNEME CECOSAMA Papantla, Lts. Martha Araceli García Cruz, informó que desde el arranque de esta jornada se ha contado con la participación de jóvenes, personas adultas y adultas mayores, quienes se han acercado a solicitar información, orientación y atención emocional.

Señaló que en esta unidad se brinda atención integral a personas con consumo de alcohol, tabaco, marihuana y otras sustancias, así como a quienes presentan ansiedad,

depresión, ideación suicida y conductas de autolesión, problemáticas que en muchos casos están relacionadas con la desintegración familiar y que afectan la salud, la convivencia, el desempeño escolar y laboral.

Durante esta semana, personal de UNEME CECOSAMA estará realizando actividades informativas en espacios públicos, como el parque, donde atenderán a la población durante dos días, además de llevar pláticas a

secundarias y preparatorias, dirigidas a adolescentes y padres de familia, con el fin de fortalecer la prevención y la atención oportuna.

Finalmente, la encargada



Sorteos celebrados el martes 20 de enero de 2026					
Bolsa garantizada próximo sorteo \$10 PESOS 300 MIL Felicitaciones a los ganadores en el estado de Chihuahua y con venta en línea! Sorteo No. 1601					
LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL		
1º	8 líneas	2	\$150,000.00		
2º	6 líneas	6	\$10,692.13		
3º	5 líneas	15	\$1,749.15		
4º	4 líneas	63	\$889.02		
5º	3 líneas	350	\$216.65		
6º	2 líneas	1,725	\$51.57		
7º	1 línea	14,378	\$10.00		
TOTALES		16,539	\$754,964.04		
BOLSA GARANTIZADA PRÓXIMO SORTEO 13 MILLONES					
Ganar Si Gato Melate RETRO Sorteo No. 35440					
De la tres De la siete Clásico					
Extra Mediodía De la tres Clásico					

Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras redes sociales oficiales: [@Lotterianacional](#), [@LN_electronicos](#), [@LN_electronicos](#) y [Lotería Nacional Sorteos Electrónicos](#). Para mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.



Se instala el Consejo Municipal de Protección Civil en Tihuatlán

Autoridades, instituciones y ciudadanía suman esfuerzos para fortalecer la respuesta ante emergencias y salvaguardar la integridad de la población

GILLIAN LEMUS
Tihuatlán, Veracruz

Con el firme compromiso de salvaguardar la integridad de la población y fortalecer la capacidad de respuesta ante situaciones de riesgo, la tarde de este día se llevó a cabo la instalación formal del Consejo Municipal de Protección Civil, marcando un paso fundamental en las acciones preventivas y de atención inmediata ante cualquier contingencia que pudiera presentarse en el municipio.

La sesión solemne contó con la participación de Cristina Rocha, regidora comisionada en Protección Civil; María Zita Loya Argumedo, regidora primera; Mitzi Jocelyn Pérez Fuentes, síndico único; así como representantes de diversas instituciones de seguridad, salud y atención a emergencias. De igual manera, se sumaron autoridades educativas, agentes municipales y



ciudadanos, quienes de manera conjunta refrendaron su compromiso con la prevención, la coordinación y la protección de la población.

Durante la instalación del Consejo, se destacó la importancia de contar con un órgano colegiado que permita planear, coordinar y ejecutar acciones oportunas antes,

durante y después de cualquier fenómeno natural o situación de riesgo. Las autoridades subrayaron que la prevención es la mejor herramienta para reducir daños y proteger vidas, por lo que el trabajo conjunto entre gobierno y sociedad resulta indispensable.

Asimismo, se enfatizó que el Consejo Municipal

de Protección Civil tendrá como prioridad la atención inmediata de cualquier contingencia, actuando de manera organizada y eficiente para garantizar la seguridad de las familias tihuatecas. La participación activa de las dependencias involucradas permitirá una respuesta más rápida y efectiva ante



emergencias, reforzando la capacidad operativa del municipio.

Las autoridades presentes coincidieron en que la coordinación interinstitucional y la participación ciudadana son pilares fundamentales para construir un municipio más seguro y resiliente. Por ello, se reiteró el llamado a la población para mantenerse informada, atender las recomendaciones de Protección Civil y colaborar en las acciones preventivas que se implementen.

Con la instalación de este Consejo, el Gobierno Municipal reafirma su compromiso de trabajar de manera permanente por la seguridad y el bienestar de la ciudadanía, priorizando siempre la protección de la vida y el patrimonio de las familias.

De esta manera, Tihuatlán avanza con responsabilidad y visión preventiva, fortaleciendo la cultura de la protección civil y demostrando que la seguridad de su gente es y seguirá siendo una prioridad.

“Impulsando al campo: Tihuatlán fortalece su desarrollo rural con rehabilitación de caminos saca cosechas”

GILLIAN LEMUS
Tihuatlán, Veracruz

Con el firme compromiso de fortalecer la economía rural y mejorar las condiciones de vida de las familias productoras, el Gobierno Municipal de Tihuatlán continúa impulsando acciones estratégicas a favor del campo mediante el Programa de Rehabilitación de Caminos Saca Cosechas, una iniciativa prioritaria de la presente administración que busca atender una de las principales necesidades del sector agrícola.

Bajo el lema “Impulsando al campo”, este programa tiene como objetivo principal mejorar la conectividad de las comunidades rurales,



permitiendo que las y los productores puedan trasladar sus cosechas de manera más rápida, segura y eficiente hacia los centros de

acopio y comercialización. La rehabilitación de estos caminos representa un apoyo directo al trabajo diario de quienes sostienen

la producción agrícola y ganadera del municipio.

En el marco de esta estrategia, se llevó a cabo una reunión de trabajo

con representantes de ejidos, comisariados ejidales y presidentes de los consejos de vigilancia, quienes expusieron las necesidades prioritarias de sus comunidades y refrendaron su disposición para trabajar de manera coordinada con las autoridades municipales. Durante el encuentro, se destacó la importancia de sumar esfuerzos para lograr un desarrollo integral del campo tihuateco.

Las autoridades municipales reiteraron su respaldo total a las y los productores, subrayando que el mejoramiento de la infraestructura rural no solo facilita la salida de las cosechas, sino que también impulsa la comercialización de los productos locales,

fortalece la economía familiar y contribuye al bienestar social de las comunidades.

Asimismo, se enfatizó que el campo es un pilar fundamental para el desarrollo de Tihuatlán, por lo que esta administración continuará gestionando y ejecutando programas que generen mayor productividad, competitividad y oportunidades para el sector rural.

Con acciones concretas y una visión de futuro, el Gobierno Municipal reafirma su compromiso de trabajar por un Tihuatlán con mayor desarrollo, productividad y bienestar social, donde el campo sea sinónimo de progreso y mejores condiciones de vida para todas y todos.

Ayuntamiento de Cazones fortalece lazos con músicos locales para próximos eventos

Cultura, diálogo y unidad marcan una nueva etapa de colaboración entre autoridades municipales y el talento artístico del municipio

GILLIAN LEMUS
Tihuatlán, Veracruz

Con el firme objetivo de fortalecer la unión, el diálogo y la colaboración con el talento local, el Ayuntamiento de Cazones, que preside el ciudadano Humberto Olvera Torres, en coordinación con el Regidor Cuarto, Héctor Javier Badillo Melo, llevó a cabo una importante y significativa reunión con músicos del municipio, quienes serán parte activa de los próximos eventos culturales y sociales que se desarrollarán en esta demarcación.

Durante el diálogo, se destacó la importancia de reconocer y respaldar el talento del municipio, entendiendo que la música y el arte son pilares fundamentales para el fortalecimiento del tejido social, la promoción cultural y la sana convivencia. Las autoridades subrayaron que

cada evento representa una oportunidad para proyectar el orgullo de ser cazoneños y para brindar espacios dignos a quienes, con su talento, dan vida y alegría a las fiestas y celebraciones.

El presidente municipal, Humberto Olvera Torres, reiteró que esta administración mantiene una visión incluyente y participativa, en la que la cultura ocupa un lugar prioritario. Señaló que escuchar a los músicos y construir proyectos en conjunto es una forma de reconocer su esfuerzo, su trayectoria y su valiosa aportación al desarrollo cultural del municipio.

Por su parte, el Regidor Cuarto, Héctor Javier Badillo

Melo, enfatizó que el impulso a la música local no solo fortalece las tradiciones, sino que también genera oportunidades para los artistas y fomenta el sentido de pertenencia entre la población. Destacó que la coordinación entre gobierno y ciudadanía es clave para lograr eventos de calidad y con identidad propia.

Con este tipo de acciones, el H. Ayuntamiento de Cazones reafirma su compromiso de seguir construyendo un municipio más unido, participativo y con mayores oportunidades para todos, donde la cultura sea un motor de desarrollo y orgullo colectivo.

Con el corazón por delante y con la convicción de servir a la



gente, la actual administración continúa demostrando que el trabajo cercano a la ciudadanía

y el respaldo al talento local son pilares fundamentales para el crecimiento de Cazones.

**AÑO NUEVO PLACAS NUEVAS
*50% DE DESCUENTO**

*DURANTE EL MES DE ENERO. CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES

Coatzintla responde con trabajo y unidad

Avanza la rehabilitación del sistema de agua para Palma Sola y comunidades

Autoridades municipales, en coordinación con ciudadanos y agentes auxiliares, aceleran acciones para restablecer el suministro tras afectaciones por inundaciones

GILLIAN LEMUS
Coatzintla, Veracruz

Con responsabilidad, coordinación y un firme compromiso con el bienestar de la ciudadanía, el Gobierno Municipal de Coatzintla sostuvo ayer por la mañana una reunión de trabajo con autoridades auxiliares y representantes de diversas comunidades, con un objetivo claro y prioritario: restablecer el funcionamiento del sistema de agua potable que abastece a Palma Sola y localidades aledañas.

Durante el encuentro se analizó a fondo la problemática generada por las recientes inundaciones, las cuales provocaron la obstrucción de la línea de conducción, afectando el suministro de agua para

decenas de familias. Ante este escenario, las autoridades municipales, en conjunto con la ciudadanía, activaron de manera inmediata un plan de atención integral para identificar los daños y ejecutar soluciones técnicas que permitan normalizar el servicio en el menor tiempo posible.

Como parte de las acciones emprendidas, personal especializado ha llevado a cabo pruebas exhaustivas al equipo de bombeo, labores de detección de fugas para ubicar posibles afectaciones en las líneas de conducción, así como sondeos y trabajos de desazolve. Estas tareas resultan fundamentales para garantizar el correcto funcionamiento del sistema y se realizan con profesionalismo, disciplina y un alto sentido de

responsabilidad social. Las autoridades municipales destacaron que la participación ciudadana y la colaboración entre comunidades han sido clave para avanzar de manera más eficiente en la atención de esta contingencia. La suma de esfuerzos, señalaron, permite no solo acelerar los trabajos, sino también fortalecer el tejido social y la corresponsabilidad en el cuidado de la infraestructura pública.

Asimismo, se informó que, gracias al avance de los trabajos técnicos y operativos, se prevé que en los próximos días el sistema de agua potable quede operando en condiciones óptimas, lo que permitirá restablecer de manera regular el suministro a las comunidades afectadas,

devolviendo tranquilidad y bienestar a las familias de la zona.

Con estas acciones, el Gobierno Municipal de Coatzintla reafirma su compromiso de atender de forma oportuna las necesidades básicas de la población, priorizando el acceso al agua potable como un derecho fundamental y un pilar indispensable para el desarrollo, la salud y la calidad de vida.

Finalmente, las autoridades reiteraron que se continuará trabajando de manera constante para garantizar el avance y progreso de los pueblos de Coatzintla, demostrando con hechos que cuando hay unidad, compromiso y trabajo en equipo, los resultados se logran.



Fomentan prevención del delito con canje de juguetes en escuela primaria de Coatzintla

GILLIAN LEMUS
Coatzintla, Veracruz

Convencidos de que la infancia es la base para la construcción de una sociedad más justa y segura, el Ayuntamiento impulsó una importante acción de Prevención del Delito desde la niñez, mediante la actividad de canje de juguetes béticos por juguetes didácticos, realizada en la Escuela Primaria "Ignacio de la Llave".

Esta jornada de proximidad social tuvo como objetivo sensibilizar a niñas y niños sobre la importancia de la convivencia pacífica, promoviendo valores

como el respeto, la cooperación y la solidaridad, al tiempo que se fomenta el uso de juguetes que estimulan la creatividad, el aprendizaje y el desarrollo emocional.

La actividad fue encabezada por la Lic. Beatriz Salas del Ángel, Directora de Prevención del Delito y Seguridad Pública Municipal, y contó con la distinguida presencia de la Mtra. Janeth Rudecino Pérez, Regidora Primera; la Profra. Alma Rosa Ramírez Pequeño, en representación del Síndico Único; el Lic. Jorge Arturo Valero Rivera, Secretario Jurídico del H. Ayuntamiento; el C. Jorge Eduardo Hernández

Galván, Director de Protección Civil; el Cap. Virginio García, representante del Séptimo Batallón; así como el Director del plantel, Prof. Juan Manuel Cruz Valdez.

En un ambiente de alegría y sano espaciamiento, los y las alumnas ofrecieron bailables, convivieron de manera cercana con los elementos de Seguridad Pública y participaron activamente en el canje de juguetes béticos por pelotas, carritos, muñecas y juegos de mesa, reforzando el mensaje de que el juego también puede ser una herramienta de paz y aprendizaje.

Durante el evento, y

en presencia de docentes y padres de familia, se exhortó a la comunidad a alejar a las y los infantes de juegos que promuevan la violencia, y a incentivar actividades deportivas, recreativas y culturales que fortalezcan valores positivos y una sana convivencia desde el hogar y la escuela.

Con este tipo de acciones preventivas, el Gobierno Municipal refuerza el tejido social desde la infancia, apostando por la educación en valores como el camino para la prevención del delito y la construcción de un mejor futuro para Coatzintla.

Autoridades municipales refuerzan trabajo coordinado en Coatzintla

GILLIAN LEMUS
Coatzintla, Veracruz

En un ambiente de diálogo institucional, se llevó a cabo una importante reunión con las y los agentes municipales de las distintas comunidades del municipio, con el objetivo de reconocer la labor fundamental que realizan en sus localidades y reafirmar el compromiso de trabajo conjunto por el bienestar de la ciudadanía.

Durante el encuentro, se destacó la importancia del papel que desempeñan las y los agentes municipales como enlace directo entre la población y el gobierno municipal, siendo actores clave para la atención de necesidades, la gestión de apoyos y el fortalecimiento del tejido social en cada comunidad. Asimismo, se reiteró la disposición de la administración municipal para mantener una comunicación

cercana, permanente y efectiva, que permita dar mejores resultados a la población.

En esta reunión participaron la Presidenta del DIF Coatzintla, Lic. Carolina Alanís; la Directora del DIF, Mtra. Otilia Cabrera; y el Secretario del Ayuntamiento, Ing. Israel Dímas, quienes coincidieron en la relevancia de sumar esfuerzos y trabajar de manera coordinada entre las distintas áreas del gobierno municipal y las autoridades comunitarias.

Las autoridades presentes subrayaron que estos espacios de diálogo fortalecen la confianza, la organización y la colaboración institucional, elementos indispensables para impulsar acciones que mejoren la calidad de vida de las familias coatzintecas. Asimismo, refrendaron su compromiso de seguir generando estrategias y programas que respondan de manera directa a las necesidades de cada comunidad.



Autoridades municipales fortalecen diálogo con comerciantes y artesanos para impulsar la economía de Coatzintla

GILLIAN LEMUS
Coatzintla, Veracruz

Con el objetivo de consolidar un

gobierno cercano y comprometido con el desarrollo económico local, autoridades municipales sostuvieron una reunión de trabajo con comerciantes y artesanos coatzintecos, reafirmando que el diálogo permanente es la base para generar bienestar y mejores oportunidades para las familias del municipio.

La reunión fue encabezada por la Dra. Diana Álvarez Salas, secretaria de Desarrollo Económico y Servicios Municipales, en representación del presidente municipal de Coatzintla, Jorge Alanís. En la mesa del presidium estuvieron presentes la Síndica Única, Sandra Luz Rodríguez Patiño; el Regidor

Tercero, Cliserio Santes Santiago; y el Ing. Othoniel Mendoza, encargado del área de Industria y Comercio Municipal.

Durante el encuentro, las representantes de los distintos grupos de comerciantes y artesanos expresaron su disposición para trabajar en armonía con el gobierno municipal y plantearon diversas solicitudes orientadas a mejorar sus condiciones laborales y la atención al público. Entre las principales peticiones destaca la rehabilitación de los sanitarios públicos, señalando que, tras la remodelación del parque, estos fueron clausurados y no han vuelto a funcionar, situación que afecta principalmente a niños y personas de la tercera edad, quienes no permanecen por mucho tiempo en el lugar ante la falta de estos servicios.

Asimismo, solicitaron la realización de eventos culturales de manera

periódica, con el propósito de incrementar la afluencia de visitantes y fortalecer las ventas, impulsando así la economía local y la promoción del talento artesanal del municipio.

Por su parte, la Secretaría de Desarrollo Económico y Servicios Municipales se comprometió, en coordinación con la Síndica Única y los regidores, a plantear estas necesidades ante el Cabildo, además de reiterar la invitación a sumar esfuerzos entre autoridades y comerciantes para ofrecer mejores servicios a la ciudadanía y fortalecer las fuentes de empleo en Coatzintla.

Con acciones como esta, el Ayuntamiento de Coatzintla refrenda su compromiso de escuchar, dialogar y trabajar de la mano con los sectores productivos, convencido de que el desarrollo del municipio se construye con participación y unidad.

Con muestra gastronómica inicia promoción de Veracruz en España

Presentes los 13 pueblos originarios.

REDACCIÓN NORESTE
Madrid, Veracruz

Previo a la inauguración de la Feria Internacional del Turismo (FITUR), cocineras tradicionales, chefs y representantes de 13 pueblos originarios engalanaron las instalaciones de la Fundación Casa de México en España, al presentar La Magia Gastronómica de Veracruz.

Con ello, los secretarios de Cultura de Veracruz, Xóchitl Molina González y de Turismo, Igor Roji López, inauguraron las actividades de promoción y cultura, impulsadas por la administración de la gobernadora Rocío Nahle García.

Los asistentes realizaron un recorrido sensorial por sabores, aromas y tradiciones, a través de platillos emblemáticos elaborados con ingredientes locales y técnicas ancestrales,



reflejo del mestizaje cultural que distingue a la cocina veracruzana.

La entidad ofrece desde zonas arqueológicas que conforman su patrimonio cultural e histórico, hasta paisajes naturales que hacen sinergia con la sabiduría ancestral, creando rutas

místicas en la selva de Los Tuxtlas y Catemaco.

Expresiones artísticas como el fandango, son jarocho, zapateado, danzas llenas de identidad, así como los destinos emblemáticos de Orizaba y Papantla, también son parte de lo que promueve en Europa.

En el marco de la FITUR, Veracruz busca establecer vinculaciones estratégicas comerciales a través de empresas, prestadores de servicios y turooperadores locales con sus contrapartes españolas; además de generar rutas de trabajo para traer visitantes.



La riqueza culinaria estuvo representada por Juana Luna, chef veracruzana embajadora de México en España; Jorge Orozco, embajador y articulador de la ruta de cocina prehispánica de México en el mundo y Clara Carrera Pérez, mejor conocida como doña Clarita; así como los celebrity chefs Lissette García, Sergio Nava, Jorge Woolrich y Ricardo Quistian, quienes unieron talento y creatividad para ofrecer una experiencia memorable.

Estuvieron también la chamana María Elena Martínez Mixtega y el brujo mayor Marthen Berdón, quienes realizarán un ritual y compartirán su sabiduría ancestral durante la inauguración de la Feria, en el IFEMA Madrid.

El Gobierno del Estado agradece a la Fundación Casa de México en España por el recibimiento y atenciones en sus espacios para consolidar la presencia del estado en el mercado turístico internacional.

Educación en Veracruz, con legalidad, transparencia y trabajo responsable: SEV

REDACCIÓN NORESTE
Xalapa, Veracruz

La Secretaría de Educación de Veracruz (SEV) reafirma su compromiso con el derecho humano a una formación de excelencia, basada en la legalidad, transparencia y el trabajo responsable para fortalecer el sistema educativo estatal.

En el marco de las actividades del Lunes Cívico, la titular de la dependencia, Claudia Tello Espinosa, encabezó un ejercicio de diálogo, donde manifestó que el apoyo de la comunidad educativa permite avanzar con orden, legalidad y con la certeza de que servir a la educación es servir al futuro de la entidad.

Reiteró que este compromiso ha sido asumido con responsabilidad por la gobernadora Rocío Nahle García, consciente de que la educación es el motor de la transformación y para la que se requiere una clara vocación en el servicio público. Posteriormente, hizo un recuento de las recientes

actividades realizadas por la zona norte y centro.

Durante la semana pasada,

autoridades de la SEV,

en gira de trabajo,

entregaron mobiliario,

material y pintura a 100

planteles de Huayacocotla,

Zontecomatlán, Ilamatlán,

Zacualpan, Tamiahua y

Cazones, beneficiando a más

de 6 mil alumnos.

Asimismo, en Poza Rica

acompañaron la entrega de 386

tarjetas del Bienestar de la Beca

Universal de Educación Básica

Rita Cetina a estudiantes de

cinco escuelas públicas,

y presentaron avances del



Invita SECVER a la conferencia El Arte Regio de la Cultura Totonaca

REDACCIÓN NORESTE
Xalapa, Veracruz

La Secretaría de Cultura de Veracruz (SECVER) invita al público en general a participar en la conferencia El Arte Regio de la Cultura Totonaca, el próximo viernes 23 de enero, a las 18:00 horas, en las instalaciones del Museo Teodoro Cano, de Papantla. La entrada es libre.

Se trata de un diálogo que busca difundir el conocimiento histórico, simbólico y cultural de la región del Totonacapan, a través del análisis y la reflexión en torno a la cosmovisión, el pensamiento ancestral y el legado cultural de los pueblos originarios.

El evento estará a cargo de Ángel Cárdenas González, destacado investigador, conferencista y promotor cultural, autor de las publicaciones La pirámide



de Tajín develada (2016) y El Mensaje Cristico de la Danza de los Voladores (2023). Formó parte de la Compañía

Nacional de Subsistencias Populares en Veracruz, así como del Programa Federal Sembrando Vida.

INICIA EL AÑO AHORRANDO EN LLANTAS

DESCUENTO DE HASTA:

35%*

+ 6MSI **

MESES SIN INTERESES

EN LLANTA

MICHELIN

BF Goodrich

VALIDO DEL 15 AL 31 DE ENERO DEL 2026

TU FAMILIA ES LO IMPORTANTE

MARPA LLANTAS

CONSULTA TÉRMINOS Y CONDICIONES

*35% DE DESCUENTO EN LLANTAS MICHELIN Y BF GOODRICH OFF ROAD DESDE RIN 17 A 21.
** 6 MESES SIN INTERESES A PARTIR DE LA COMPRA DE UNA LLANTA MICHELIN O BF GOODRICH RIN 17 A 21.

LÁZARO CÁRDENAS

BLVD. LÁZARO CÁRDENAS #1300

COL. 27 DE SEPTIEMBRE

POZA RICA, VERACRUZ

20 DE NOVIEMBRE

AV. RUÍZ CORTINES ESQ. 20 DE NOVIEMBRE S/N

COL. CAZONES

POZA RICA, VERACRUZ

www.marpallantas.com Marpa Llantas y Servicios

marpallantas Búscanos en Waze



Jóvenes tenistas veracruzanos participarán en la Copa del Café 2026

REDACCIÓN NORESTE
Boca del Río, Veracruz

Los tenistas veracruzanos Hanne Estrada, Romina Domínguez y Patricio Álvarez participarán en la 61.^a Copa del Café 2026, el tradicional J300 en San José, Costa Rica, torneo juvenil de mayor trayectoria en Latinoamérica, con la participación habitual de más de 50 países.

Hanne Estrada comienza su actividad en este 2026. Luego de ganar un título en 2025 y alcanzar los cuartos de final en los J200 de Canadá y Veracruz, así como las semifinales en los J100 de Costa Rica y República Dominicana, por mencionar algunos de sus logros, en la clasificación mundial combinada de la ITF se coloca como la segunda mejor mexicana juvenil, en el lugar 168.

Romina Domínguez recientemente participó en el Torneo Juvenil



Internacional J60 de San José, en Costa Rica, donde logró acceder hasta los cuartos de final, luego de haber terminado como líder de grupo. La veracruzana fue cuarta cabeza de serie y quedó en el Grupo D junto

con la canadiense Layla Notta, y las costarricenses Isabella Montero y Ana Isabel Montero.

En lo que respecta a Patricio Álvarez, el medallista de oro de la Olimpiada Nacional

CONADE 2025, comienza su actividad internacional en este 2026.

El certamen juvenil de categoría J300 reunirá a 64 tenistas provenientes de 22 países, quienes competirán en las categorías U-18 y U-14.



Por una mejor calidad de vida para las familias de Xalapa, la Alcaldesa y el SUTDIF signan alianza

REDACCIÓN NORESTE
Xalapa, Veracruz

Este Ayuntamiento es aliado de la base trabajadora, pues sólo así se puede funcionar mejor y responder a las necesidades de la población para mejorar las condiciones de vida, afirmó la Alcaldesa, Lic. Daniela Griego Ceballos, al reunirse con integrantes del Sindicato Único de Trabajadores del DIF Municipal Xalapa.

Acompañada por el Síndico Único, Dr. Marco Aurelio Martínez Sánchez, la Presidenta Municipal enfatizó que el DIF es una de las áreas más grandes e importantes de la Administración por su enfoque social y las acciones que realiza en favor del desarrollo de la comunidad y

la promoción de los derechos.

Asimismo, dio a conocer que el organismo cuenta con un equipo solvente para atender de la mejor manera a la población, por lo que su gobierno refrendó la alianza que se tiene con el DIF a fin de continuar trabajando por los resultados que la gente

requiere.

Asistió también la Directora de Recursos Humanos, Lic. Dea Hernández Castillo, y el Secretario General de la organización, Lic. César Manuel Martínez del Toro.

En el encuentro se presentó a integrantes del Comité

Ejecutivo del sindicato, quienes reconocieron en las autoridades municipales la apertura para mantener un diálogo directo y cercano, e

implementar una política de puertas abiertas.

Además, celebraron los esfuerzos que impulsa la Administración Municipal

por considerar mejoras en las condiciones laborales de los distintos sindicatos, con respeto a los derechos de la clase trabajadora.



Invita Ayuntamiento a participar en la campaña de Bodas Colectivas 2026

REDACCIÓN NORESTE
Xalapa, Veracruz

Con el fin de brindar certeza jurídica a las parejas que viven en unión libre y promover el fortalecimiento del núcleo familiar, la Oficialía del Registro Civil de Xalapa, en coordinación con el Gobierno del Estado, invita a participar en la campaña Bodas Colectivas 2026.

La Oficial del Registro Civil de Xalapa, Lic. Adriana Aranda Caballero, dio a conocer que el Ayuntamiento colabora en esta iniciativa que se realiza de manera coordinada a través de la Oficialía del Registro Civil del Estado, en el marco del Día de San Valentín.

Destacó que se trata de una campaña anual gratuita mediante la cual la población obtendrá importantes beneficios económicos, pues un matrimonio civil tiene un costo regular de mil 200 pesos, además de los estudios preprenupciales.

Al inscribirse en la campaña, las personas quedan exentas de estos pagos.

Invitamos a la gente a que participe y formalice su unión legalmente. Para este año se tiene como meta inscribir a 400 parejas, principalmente aquéllas que actualmente viven en unión libre y buscan regularizar su situación".

Detalló que el matrimonio civil es fundamental, ya que brinda certeza jurídica no sólo a las parejas, sino también a sus hijas e hijos, ya que les garantiza el ejercicio de sus derechos y obligaciones.

Reiteró que el trámite es gratuito. Las parejas interesadas podrán inscribirse en las oficinas centrales del Registro Civil, ubicadas a un lado de la Central de Abasto. Se recibirá la documentación correspondiente hasta el 11 de febrero, a las 17:00 horas.

Entre los requisitos a presentar se encuentran: solicitud de registro y firma de capitulaciones matrimoniales, documentos que se proporcionan en el Registro Civil; copias certificadas de las actas de nacimiento de las personas contrayentes; copia simple de identificación oficial con fotografía (ambas en la



¿Sabes cuántas empresas hay detrás de este cumpleaños?

LAS EMPRESAS GENERAN 8 DE CADA 10 EMPLEOS

HARINA
+ 140 Empresas
+ 10,000 Empleos

VELAS

PANADERÍAS
+ 56,000 Empresas
+ 220,000 Empleos

Voz de las Empresas

Consejo de la Comunicación

[QR code]

Censo Económico 2019 (INEGI)

META



Estadio Hidalgo de Pachuca será sede de las finales de la Concacaf Champions Cup W 2026

AGENCIA
Ciudad de México

La ciudad mexicana de Pachuca será sede de las finales de la Copa de Campeones W 2025/26, informó el martes la CONCACAF. Pachuca localizada a unos 90 kilómetros (unas 55 millas) al noreste de la capital mexicana será anfitriona de cuatro partidos, dos semifinales, el partido por el tercer lugar, además de la final del torneo.

"Estamos muy complacidos de dar vida a otra emocionante edición de las Finales de la Copa de Campeones W, mientras continuamos con el desarrollo del principal torneo de clubes femeninos de nuestra región", dijo Víctor Montagliani, el presidente del ente rector de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe.

En las finales del torneo de clubes de mujeres participan los clubes mexicanos América y Pachuca, así como los estadounidenses Gotham FC —las campeonas defensoras— y Washington Spirit.

En una de las semifinales, América enfrentará a Gotham FC y Washington irá contra Pachuca en la otra.

Esos dos encuentros se realizarán el 20 de mayo y la final y el encuentro por el tercer lugar serán el 23, ambos en el estadio Hidalgo, de Pachuca.

"Consideramos que el estadio Hidalgo es una sede excepcional para albergar los cuatro partidos finales, y agradecemos a Pachuca y a su equipo directivo por su compromiso con este evento y con el fútbol femenino", agregó Montagliani.

Esta es la segunda edición del torneo femenino de clubes de la CONCACAF. Gotham FC venció a Tigres de México en la final del año pasado.



Asche de Papantla se instala en la final del baloncesto micro

EDWIN GONZÁLEZ
Poza Rica, Veracruz

Con un imponente marcador de 45-9, el plantel del Club Asche de baloncesto del municipio de Papantla logró adjudicarse el boleto a la gran final dentro de la categoría micro en la liga municipal de baloncesto de Poza Rica al vencer a sus rivales en turno el conjunto del Club Revolución.

Todo esto dentro de la cancha ubicada en la unidad deportiva de la colonia Laredo de Poza Rica, donde el Club Asche



se sintió cómodo dentro de la misma, desplegando su buena rotación del esférico para adelantarse de manera importante en el primer cuarto del encuentro 15-0 con los puntos de Sebastián

Hernández, José Sánchez y Luciano Hernández.

Durante el segundo lapso Asche al mando del profesor Juan Chepe de nueva cuenta hizo de las suyas en la cancha anotando ocho puntos más

para su causa por un total de tres unidades del conjunto del Club Revolución, dejando el marcador al descanso del medio tiempo 23-3 a favor del plantel de Papantla.

Asche logró mantener su buen ritmo en este partido semifinales y terminó por cosechar once puntos más en el tercer lapso, dejando sin anotaciones a sus rivales, mientras que repitió la dosis en el cuarto lapso para dejar las cosas 45-9 tras seis puntos anotados por la Revo en este último cuarto del encuentro.



Petroleros de Poza Rica empata ante Bombarderos Tecamac en la Copa Conecta

EDWIN GONZÁLEZ
Poza Rica, Veracruz

Los Petroleros de Poza Rica no pudieron ante el plantel DF los Bombardero de Tecamac en actividad de la Copa Conecta 2026, compromiso que sostuvieron como visitantes en el estadio de Sierra Hermosa en Tecamac Estado de México.

Ambos equipos buscaron adelantarse en el marcador en este duelo sostenido la tarde de este martes 20 de enero en la fase uno de esta Copa Conecta, los Bombarderos de Tecamac hicieron valer su condición de local y abrieron el marcador en los primeros

minutos del partido, colocando el 1-0, mientras que ya avanzado este primer tiempo, llegaría el 2-0 para el cuadro local, así se irían al descanso.

El cuadro dirigido por el profesor Alberto Segura apretó en el complemento para poder buscar hacer algo en este segundo tiempo, logrando sacar su mejor juego en conjunto para conseguir el descuento 2-1 en los números y el 2-2 tras otra buena jugada por parte de los Petroleros, manteniéndose el marcador empatado hasta finalizar este partido el cual le daría un punto a cada plantel en este arranque de la Copa Conecta.



Total respaldo al deporte en Tuxpan camino a la Olimpiada Veracruz 2026

EDWIN GONZÁLEZ
Tuxpan, Veracruz

Manuel Cortina titular del deporte en el municipio de Tuxpan, apuntó que están apoyando totalmente a todos los deportes que se mantienen peleando un lugar para la máxima justa deportiva en el estado de Veracruz, siendo un total de quince deportes los cuales esperan resolver su boleto a la fase estatal de la Olimpiada Veracruz.

Así mismo, el contar con espacios deportivos dignos para la práctica de cualquiera disciplina es clave para poder entrenar, por ello, Manuel Cortina informó, que se está

realizando la rehabilitación de espacios deportivos para la práctica de los deportes de fútbol, baloncesto, béisbol, atletismo, cabotaje, esperando que se siga ampliando los espacios para poder también apoyar con entrenadores capacitados para que puedan llegar a su mejor nivel.

Por el momento el titular del deporte comentó que ya se tienen varios atletas firmados con equipos profesionales a nivel nacional dentro de la disciplina del cabotaje, así mismo apuntó que el alcalde Daniel Cortina está comprometido totalmente con el deporte, dándole impulso al talento deportivo de este puerto de los bellos atardeceres.

Ataque armado en plaza pública de Álamo deja tres muertos

REDACCIÓN NORESTE
Álamo Temapache, Veracruz

Un violento ataque armado registrado la tarde de este martes en la plaza de la localidad de Estero del Ídolo, perteneciente al municipio de Álamo Temapache, dejó como saldo dos personas sin vida y una más gravemente herida.

De acuerdo con los primeros reportes, las víctimas eran compradores de desecho de naranja que se encontraban en el sitio cuando fueron sorprendidos por sujetos armados no identificados, quienes abrieron fuego de manera directa para posteriormente darse a la fuga.

A consecuencia de la agresión, dos hombres murieron en el lugar de los hechos, mientras que un tercero resultó con lesiones de gravedad, por lo que fue trasladado de urgencia al Hospital General de Álamo, donde permanece internado bajo pronóstico reservado.

Al sitio acudieron elementos de seguridad de los tres niveles de gobierno, quienes acordonaron la zona para preservar indicios, en tanto personal de la Fiscalía General del Estado realizó las

diligencias correspondientes y el levantamiento de los cuerpos.

Hasta el momento no se reportan personas detenidas y las autoridades mantienen abierta una carpeta de investigación para esclarecer el móvil del ataque y dar con los responsables.

MUERE TERCERA VÍCTIMA TRAS ATAQUE ARMADO EN ESTERO DEL ÍDOLO

La cifra de víctimas mortales por el ataque armado registrado la tarde de este martes en la plaza del ejido Estero del Ídolo se elevó a tres, luego de confirmarse el fallecimiento de una mujer que había resultado gravemente herida.

De manera extraoficial, la ahora occisa respondía al nombre de Yolanda N., quien fue trasladada con vida al Hospital General de Álamo tras el ataque; sin embargo, debido a la gravedad de las lesiones provocadas por impactos de arma de fuego, perdió la vida horas más tarde mientras recibía atención médica.

Autoridades ministeriales ya tomaron conocimiento del deceso e integraron esta información a la carpeta de investigación correspondiente.

La zona del ataque fue acordonada y continúan las diligencias para esclarecer el móvil de la agresión y dar con los responsables.



Identifican a las tres víctimas mortales del ataque armado en Estero del Ídolo

REDACCIÓN NORESTE
Álamo Temapache, Veracruz

Autoridades confirmaron la identidad de las tres personas que perdieron la vida tras el ataque armado registrado la tarde del martes en la plaza del ejido Estero del Ídolo, hecho que provocó una intensa movilización policiaca

y mantiene abierta una carpeta de investigación por homicidio múltiple.

Las víctimas fueron identificadas como Erasmo Martínez Vázquez, de 47 años de edad, vecino de la colonia Centro de Álamo; Felipe Neri Lemus Cordero, con domicilio en la colonia La Isla, del mismo municipio; ambos dedicados a la compra de naranja.

La tercera víctima fue Yolanda Zaragoza, propietaria de una banda transportadora de naranja, quien resultó gravemente herida durante el ataque y falleció más tarde mientras recibía atención médica en el Hospital General de Álamo.

Como se informó previamente, el ataque ocurrió alrededor de las

15:00 horas, cuando sujetos armados no identificados arribaron a la báscula del ejido Estero del Ídolo y dispararon contra un grupo de personas relacionadas con la actividad citrícola.

En el lugar fallecieron de manera inmediata los dos hombres, mientras que la mujer fue trasladada con vida al hospital, donde

posteriormente se confirmó su deceso.

Autoridades ministeriales realizaron las diligencias correspondientes, ordenaron el levantamiento de los cuerpos y continúan con las investigaciones para esclarecer el móvil de la agresión y dar con los responsables.



Detienen a dos jóvenes por intentar robar motocicletas

ELÍ MARTÍNEZ
Poza Rica, Veracruz

Dos jóvenes fueron detenidos por elementos de la Policía Estatal y el Ejército Mexicano en el municipio de Poza Rica, luego de que se reportara al 911 que intentaban robar dos motocicletas del estacionamiento de un restaurante de pollo crujiente.

Según testigos, los jóvenes fueron retenidos por trabajadores del establecimiento después de que un cliente se percatara de sus intenciones. Los elementos policiales llegaron rápidamente al lugar y detuvieron a los sospechosos, quienes fueron identificados como presuntos delincuentes en el municipio de Tuxpan, donde se presume que robaron un par de motocicletas hoy por la mañana.

Los detenidos, uno de ellos menor de edad, fueron trasladados a la base de la Policía Estatal, donde se determinará su situación jurídica. Los propietarios de las motocicletas y trabajadores del restaurante se presentaron en la base policial para atestigar y posteriormente se dirigirán a la Fiscalía General



del Estado para interponer la denuncia correspondiente.

La rápida acción de los trabajadores y la respuesta oportuna de las autoridades permitieron frustrar el robo

y detener a los presuntos responsables. La Policía Estatal continúa investigando los hechos y determinará las consecuencias legales para los detenidos.

Macheteado llegó a Banorte centro en busca de auxilio

ELÍ MARTÍNEZ
Poza Rica, Veracruz

Un hombre llegó herido por arma blanca al interior del estacionamiento del banco Banorte, ubicado en la zona centro de Poza Rica. Según testigos, el hombre llegó a la sucursal bancaria con una herida en el cráneo y estaba perdiendo mucha sangre.

Los elementos de seguridad privada del banco llamaron al 911 y solicitaron el apoyo de una ambulancia. Unidades de la policía municipal llegaron rápidamente al lugar y, con la ayuda de un ciudadano que se encontraba en una farmacia cercana, atendieron al herido y le colocaron un vendaje para detener la hemorragia.

Sin embargo, la ausencia de paramédicos de Salud Municipal fue notoria, ya que no respondieron a las llamadas de emergencia. Ante la urgencia del caso, los policías municipales y el ciudadano que los ayudó detuvieron una ambulancia de traslados programados que pasaba por el lugar y solicitaron su

apoyo para trasladar al herido al hospital regional.

El hombre fue trasladado de inmediato al hospital, donde recibió atención médica debido a la profundidad de la herida en el cráneo. Se presume que el herido se había involucrado en una riña en un bar de la zona centro y llegó al

